
令和４年６月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年６月２日（木） 午前１０時３３分 

閉会日時  令和４年６月２日（木） 午前１０時５０分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

         委 員       難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       𠮷 田 光 男 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長補佐      加 藤 ゆ か 

           

 

■ 傍聴者     2名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） その他 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

５月３０日の議会で水谷委員の委員継続となりましたので、今後ともよ

ろしくお願いします。 

コロナの方も終息が見えず、学級閉鎖をして市内の学校も緊張を高めて

いるところです。引き続き、しっかりと感染防止をしていかないといけ

ないと思っています。 

適正化の件について、基本方針のパブリックコメントを募集しており、

その後は教育委員会としても策定していかなければなりません。 

また、プールの季節になってきますが、プールが劣化しているので対応

しないといけません。その都度、皆様方には相談を申し上げることにな

るかもしれませんが、よろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

これらのうち、新規のものについてスポーツ課より説明をお願いします。 

 

（資料１－１１ 事業名「創立記念演武会」より説明。） 

 

ご質問ご意見ありましたらお願いします。 

このクラブはスポーツ少年団に入っていますか。 

 

入っております。 

 

特に問題がなさそうなので承認いただけますか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

資料１－１から１－１０までは今までに承認いただいているものです

が、事務局から説明することがありましたらお願いします。 



   3 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

≪事務局説明無し≫ 

 

委員の方、よろしいでしょうか。 

 

資料１－３の税に関する「絵はがきコンクール」について、夏休みの宿

題一覧を子どもたちから見せてもらいますが、こちらは夏休みに関係な

く、年間を通じて募集されているようですが、各学校で取り組んでらっ

しゃるのでしょうか。 

 

おそらく夏休みの課題にはなっておらず、お知らせくらいしかしていな

いのではないかと思います。 

 

税に関するものについては、各学校租税教室を開いたり、作文を提出し

たりしています。 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

資料１－１から１－１０まで異議もないようですので、承認します。 

（２）その他について事務局何かありましたらお願いします。 

 

適正規模の方針改訂、パブリックコメントを実施しております。パブリ

ックコメント期間終了後、６月２１日に臨時教育委員会を開催し、方針

の改訂案について決定させていただきたいと思っております。また、検

証委員会からの提言、あるいは方針の改訂の中にもある規模適正化につ

きまして愛西市６月定例会の補正予算で、小中学校適正規模等並びに老

朽化対策検討協議会の委員報償費を予算計上させていただいておりま

す。協議会の設置に向けての準備を進めておりますので、よろしくお願

いします。 

県の市町村教育委員会連合会が７月１３日に東海市で開催されます。近

年コロナの関係で中止ではありましたが、現時点では開催予定というこ

とでしたので参加いただきますようよろしくお願いします。 

 

適正化の件ですが、６月２１日に基本方針を固めていただき、今回の議

会に、次の段階に進むための委員会の準備を提示しています。 

その他事務局よろしいでしょうか。 
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（事務局） 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

スポーツ課のその他資料についてですが、個人情報がございますので非

公開となります。 

 

（傍聴者２名、退室） 

 

（傍聴者２名、入室） 

 

委員の方、よろしいでしょうか。 

 

≪全委員質疑等無し≫ 

 

本日の議事は以上で終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、７月７日（木）１０時３０分からになりますの

でよろしくお願いします。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする 

 


